

# En Castro SalmonChile presentó resultados de “Diálogos para la Salmonicultura del Futuro”

Esta iniciativa se realizó a través 8 encuentros, que reunieron a más de 800 personas en Temuco (La Araucanía), San Pedro de la Paz (Biobío), Valdivia (Los Ríos), Punta Arenas y Puerto Natales (Magallanes), Puerto Aysén (Aysén), Castro y Puerto Montt (Los Lagos).



“La metodología desde que partieron es muy innovadora y funcionó muy bien. Se generó toda una sinergia donde participaron distintos actores y todos pudieron señalar sus ideas, que es algo nuevo y no lo he visto antes. Ahora, viendo todos los resultados, vemos que a las personas les hace sentido y que se dan luces de hacia dónde hay que trabajar hacia los siguientes años” puntualizó el encargado de relacionamiento comunitario Ventisqueros, Raúl Salvatierra.

Cabe destacar que esta iniciativa se realizó a través 8 encuentros, que reunieron a más de 800 personas en Temuco (La Araucanía), San Pedro de la Paz (Biobío), Valdivia (Los Ríos), Punta Arenas y Puerto Natales (Magallanes), Puerto Aysén (Aysén), Castro y Puerto Montt (Los Lagos).

Por último se señala que quienes estén interesados en conocer en mayor profundidad los resultados de los Diálogos para la Salmonicultura del Futuro, el libro se puede descargar en [www.escuchactivadelsalmon.cl](http://www.escuchactivadelsalmon.cl)

**E**n la biblioteca municipal de Castro, se dio lugar a la presentación de los resultados de “Diálogos para la Salmonicultura del Futuro”, una iniciativa impulsada por SalmonChile para elaborar una propuesta que proyecte al sector productivo y las regiones hacia 2050.

La jornada contó con la presencia de representantes de comunidades Huilliches, autoridad marítima, empresas socias de SalmonChile, dirigentes de juntas de vecinos, entre otros.

Los resultados fueron presentados por el director de Comunidades de SalmonChile, Felipe Díaz; y el representante del gremio en Chiloé, Pablo Moraga. Entre sus resultados se destacó la relación más sólida con las comunidades locales; la necesidad de marcos regulatorios que no solo sean claros y comprensibles, sino que también ofrezcan estabilidad a los habitantes del sur de Chile en el largo plazo, y buscar relevar el equilibrio entre el crecimiento económico y la protección del entorno.

“Es muy importante presentar los resultados de estos diálogos a la ciudadanía, a quienes participaron y a la sociedad en general, como un acto de transparencia y de compromiso con

*las comunidades de seguir construyendo una relación de confianza de largo plazo y acciones concretas para seguir avanzando. Nadie mejor que los habitantes del sur conocen lo que ha significado la salmonicultura en estas regiones, con sus aciertos y brechas pendientes por mejorar”,* señaló el director de comunidades de SalmonChile, Felipe Díaz.

Además, Angelica Calisto, del Comunidad Huilliche Fundo Putrihuén de Castro, destacó que *“el diálogo de hoy día para mí fue muy interesante, importante y una bonita iniciativa porque a través de los diálogos nosotros podemos mejorar nuestra convivencia, también podemos llegar a acuerdos e identificar distintas problemáticas que nos están afectando a todos en este minuto, tanto en el ámbito medioambiental, social, cultural, buscando soluciones y adquiriendo compromiso”*.

Por su parte, el representante del gremio en Chiloé, Pablo Moraga, indicó que *“estos diálogos lograron una convocatoria transversal, que responden a un trabajo de largo plazo, entre empresas socias y SalmonChile y diferentes actores regionales, motivando una conversación franca y abierta, para proyectar en conjunto el futuro de la salmonicultura y de las regiones del sur del país”*.

SIGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES:  
 MUNIQUEILEN MUNIQUEILEN MUNIQUEILEN 652 535336 652 535301